



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Vorstellung des brandneuen Mazda6e auf der Brussels Motor Show: Elektrisches Fahrerlebnis geprägt durch japanische Handwerkskunst

Petit-Lancy, 10. Januar 2025. Mazda hat heute auf der Brussels Motor Show den brandneuen Mazda6e enthüllt. Die 5-türige Limousine mit Schnellladefunktion ist der jüngste Neuzugang in der rein elektrischen Modellpalette von Mazda.

Leistung und Reichweite für jede Fahrsituation

Mit zwei Antriebsvarianten wird der Mazda6e unterschiedlichen Präferenzen bestens gerecht. Der **Mazda6e**¹ ist mit einer 68,8-kWh-Batterie ausgestattet, die eine Reichweite von bis zu 479 km ermöglicht.² An einer 200-kW-DC-Ladestation kann er in nur 22 Minuten von 10% auf 80% aufgeladen werden³, in weiteren 15 Minuten können zusätzliche 235 km Reichweite hinzugefügt werden. Der Elektromotor liefert eine Leistung von 190 kW (258 PS).

Wenn auf Langstrecken möglichst wenige Unterbrechungen gewünscht sind, ermöglicht der 180 kW (245 PS) starke **Mazda6e Long Range**⁴ dank 80-kWh-Batterie eine Reichweite von bis zu 552 km. Beide Versionen bieten ein Drehmoment von 320 Nm, sanfte Beschleunigung und ein reaktionsfreudiges Fahrverhalten des Hinterradantriebs. Von 0 auf 100 km/h geht es in weniger als 8 Sekunden, die Höchstgeschwindigkeit liegt bei 175 km/h.

Elektrisierendes Design, handwerkliche Perfektion

Beim brandneuen Mazda6e wurde unsere Designphilosophie «Kodo: Soul of Motion» noch einmal weiterentwickelt. Seine weichen, fließenden Linien und markanten Elemente verleihen diesem Fahrzeug eine kraftvolle und zugleich raffinierte Präsenz. Die niedrige Dachlinie und die Silhouette eines Kurzheck-Coupés sorgen für einen sportlichen Look, während die Funktionalität einer 5-türigen Limousine erhalten bleibt.

Zu den unverwechselbaren Details des Fahrzeugdesigns gehören eine markante Lichtsignatur, rahmenlose Türen und integrierte Griffe, was ein stimmiges, modernes Auftreten schafft. Am Heck sorgt das ikonische Vierzylinder-Leuchtendesign und ein elektrisch ausfahrbarer Spoiler für optische Dynamik.

¹ Mazda6e, 190 kW (258 PS):

Kombinierter Energieverbrauch: 16,6 kWh/100 km; kombinierte CO₂-Emissionen: 0 g/km, Energieeffizienz-Kategorie: B

² Die Reichweite wurde nach WLTP ermittelt. Die tatsächliche Reichweite kann je nach Ausstattung und individuellen Faktoren abweichen.

³ Alle Ladezeiten beziehen sich auf ideale Ladebedingungen.

⁴ Mazda6e Long Range, 180 kW (245 PS):

Kombinierter Energieverbrauch: 16,5 kWh/100 km; kombinierte CO₂-Emissionen: 0 g/km, Energieeffizienz-Kategorie: B



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Geräumiges, modernes Interieur

Der Innenraum des brandneuen Mazda6e ist vom japanischen Konzept des «Ma» inspiriert, das Einfachheit und Offenheit betont. Vorne und hinten geniessen die Passagiere grosszügige Beinfreiheit und das Panorama-Glasdach lässt natürliches Licht herein. Hochwertige Materialien schaffen eine ruhige, konzentrierte Atmosphäre, während die schwebende Mittelkonsole und das Armaturenbrett ein Gefühl der Leichtigkeit vermitteln.

Der Mazda6e ist in zwei Ausstattungsvarianten erhältlich: Takumi bietet eine Kunstleder-Innenausstattung in warmem Beige oder Schwarz, während Takumi Plus mit hochwertigem hellbraunem Nappa- und Wildleder ausgestattet ist und zusätzlich über einen elektrischen Sonnenschutz für das Panorama-Glasdach verfügt. Aussen- und Innengestaltung gehen Hand in Hand und sorgen so für eine stimmige Mischung aus Stil, Komfort und Funktionalität.

Intelligentes, anpassbares Cockpit

Das intelligente Cockpit ist auf den Fahrer ausgerichtet und verfügt über einen anpassbaren 14,6"-Touchscreen, einen 10,2" grossen digitalen Tacho und ein 50"⁵-Head-up-Display mit Augmented Reality, das wichtige Informationen wie Navigation und Geschwindigkeit direkt in das Sichtfeld des Fahrers projiziert. Die erweiterte Sprach- und Gestensteuerung vereinfacht die Interaktion mit Funktionen wie Klima-, Navigations- und Mediensystemen. Über ein SonyPRO® System mit 14 Lautsprechern geniessen die Passagiere höchste Audioqualität.

Umfassende Sicherheit für die Passagiere

Der neue Mazda6e bietet ein herausragendes Sicherheitsniveau. Während neun Airbags die Passagiere im Falle eines Unfalls schützen, gewährleistet die umfassende Palette der fortschrittlichen Sicherheits- und Assistenzsysteme, dass mögliche Gefahren frühzeitig erkannt werden und Unfälle gar nicht erst passieren. Zum Umfang zählen beispielsweise ein Notbremsassistent, ein Spurhalteassistent, eine Verkehrszeichenerkennung und viele weitere Funktionen. Die neue Innenraumüberwachung (Occupancy Monitoring System – OMS) behält die Rücksitze per Kamera im Blick und warnt den Fahrer beim Aussteigen, wenn sich noch ein Kind im Fond befindet.

Der Mazda6e vereint japanische Handwerkskunst, durchdachtes Design und modernste Technologie. Er wird im Sommer 2025 in den Showrooms der Schweizer Händler eintreffen und ab dem 18. März 2025 bestellbar sein.

**Diese Pressemitteilung fasst die europäischen Spezifikationen zusammen. Die Zahlen und Spezifikationen können je nach europäischem Markt und Ausstattungsniveau des Fahrzeugs variieren.*

Für Journalistenfragen:

Marine Deloffre

PR & Influencers Manager- Mazda (Suisse) SA

mdeloffre@mazda.ch

www.mazda-press.ch

mazda.ch/mazda6e

⁵ Virtuelle 50"-Projektionsfläche in einer Entfernung von 7,5 Metern